

Ferienzeit – Ruhezeit

Als Kind habe ich mich immer gerne auf die Sommerferienzeit gefreut. Entweder sind wir mit unseren Eltern in den Urlaub gefahren oder wir haben unsere Zeit auf Freizeiten verbracht. Das war immer ein ganz besonderes Highlight. Wir waren dann für eine Woche mit vielen anderen Jungs auf einem Camp und haben dort sehr viel erlebt. Von Geländespielen, Fußballturnieren, Volleyball, Nachtwanderungen und vielen anderen Abenteuern. Morgens und abends hatten wir eine Bibelstunde, wo uns die Mitarbeiter viel aus der Bibel erzählt und wir bewegende Zeugnisse gehört haben. Es war für mich etwas ganz Neues, wenn junge Menschen sich bekehrten und ihr Leben Jesus übergeben haben. Bis heute gibt es immer noch Bekanntschaften und viele lebendige Erinnerungen.

Als Gott die Schöpfung in sechs Tagen erschuf, ruhte er am siebten Tag. Er sorgte dafür, dass der Mensch den Sabbath halten und an diesem Tage keiner besonderen Arbeit nachgehen sollte. In 2.Mose 23,12 heißt es: „Sechs Tage sollst du deine Arbeiten tun; aber am siebten Tag sollst du ruhen, damit dein Ochse und dein Esel raste, und der Sohn deiner Magd und der Fremde sich erhole.“

Der Herr selbst suchte immer wieder für sich und seine Jünger diese Auszeiten, um zu ruhen und sich zu regenerieren. Die Zeit der Stille vor Gott und seinem Vater war unserem Herrn sehr wichtig, um neue Impulse und neue Wegweisungen zu erhalten.

Unsere Vermieterin im Allgäu, eine liebenswerte Katholikin, achtete sehr darauf, am Sonntag keine Arbeiten im Garten und Haus zu erledigen. Sie ging in die Kirche, nutzte die Zeit, um ein Buch zu lesen und sich bewusst zu erholen, da sie einen sehr anstrengenden Job hatte. Das empfand ich sehr vorbildlich. Heute wird der Sonntag immer mehr für den kommerziellen Bereich genutzt. Man hat den Eindruck, dass sich der Mensch immer mehr ablenken muss, um nicht zur Ruhe zu kommen. Das verändert ihn, und er wirkt oft rastlos und orientierungslos. Der Herr Jesus möchte so gerne, dass wir Ruhe finden – siehe Matthäus 11,29 - und dass wir den Sonntag als den Tag des Herrn nutzen in seiner Gemeinschaft in der Gemeinde, persönlich und untereinander. Daher nutze die Gelegenheit und gönne dir die Ruhe und werde stille vor ihm, damit wir auf seine Stimme hören und ihm folgen. In Psalm 23 sagt David: „Er lagert mich auf grünen Auen, er führt mich zu stillen Wassern.“ Das tut unser Herr. Nehmen wir uns die Auszeit, um wieder neue Kraft zu erhalten. Gott segne diese Zeit. ■ Eckhard Lüling



Versammlung:

sonntags um 10 Uhr
gleichzeitig Kinderstunde

Versammlung mit Abendmahl:

montags um 20 Uhr
jeden ersten Sonntag im Monat zusätzlich um 09:15 Uhr

Bibelschule:

dienstags um 19:30 Uhr (Ausnahmen in der Regel: der erste Dienstag im Monat und Schulferien)

Krabbelkreis:

vierzehntägig mittwochs von 9:30 bis 11 Uhr
aktuelle Termine und Treffpunkt auf Anfrage

Jugend:

freitags um 20 Uhr

Royal Rangers:

freitags, 16:30 bis 18:30 Uhr (außer in den Ferien)
Treffpunkt: zwischen Oster- und Herbstferien auf dem Grundstück mit der Adresse Birkhahnweg 28a in Moor-merland, zwischen Herbst- und Osterferien im Gemeindegebäude im Mühlenweg 2c
Ansprechperson: Lukas Grabe, Tel.: 04946-899 8363

Kleiderkammer:

In unserer Kleiderkammer werden saubere und heile Textilien, Schuhe und Spielsachen angenommen. Das Missionswerk Friedensbote bringt die Spenden zu bedürftigen Menschen in den Osten, z. B. Ukraine, Georgien, Moldawien. Annahme: Donnerstags von 9:30 bis 12 Uhr. Bitte keine Bücher und Haushaltswaren – danke!

Adresse:

Mühlenweg 2c, 26789 Leer-Loga

Website: www.gam-loga.de

Älteste:

Joe Wittrock	Tel.: 04961-5640
Wolfgang Heitz	Tel.: 0491-73717
Eckhard Lüling	Tel.: 04921-946770

Gemeindebüro:

Montag, Dienstag, Mittwoch von 8:30 Uhr bis 16 Uhr
und nach Absprache
E-Mail: post@gam-loga.de
Tel.: 0491-99751595

Konto:

Christliche Dienste e.V.
Sparkasse LeerWittmund
IBAN: DE45 2855 0000 0008 9532 34
BIC: BRLADE21LER



Mitteilungsblatt für Glieder und Freunde
der Gemeinde am Mühlenweg in Leer-Loga

... und ihr werdet
Ruhe finden

Matthäus 11,29



Nr. 494 – August 2023

Herzlich willkommen zu folgenden Veranstaltungen:

Sonntag, 06.08

09:15 – Sonntags-Abendmahl

Jedes Kind GOTTES ist herzlich dazu eingeladen.

10 Uhr – Versammlung

„Zehntausend Jahre und in Ewigkeit?“

Was sagt die Bibel über die Ewigkeit?

(2.Pet. 3,8)

Dennis Gies

Sonntag, 13.08.

10 Uhr – Versammlung

Der breite und der schmale Weg

(Matthäus 7,13-14)

Wolfgang Heitz

Sonntag, 20.08.

10 Uhr – Versammlung

Jüngerschaft – Bist du ein Jünger Jesu?

(Matthäus 28,18-20)

Eckhard Lüling

Dienstag, 22.08.

19:30 Uhr - Bibelschule

Für Interessierte, die aber nicht kommen können, besteht die Möglichkeit, mit folgendem Link per Zoom-Konferenz teilzunehmen:

<https://us02web.zoom.us/j/88182423724?pwd=QXpPL3ZwS2V0V1pCL1Yyb3Vsdlc3Zz09>

Mittwoch, 23.08.

20 Uhr – Vortrag

Ich ging den Weg des Buddha

– das Ende einer Pilgerreise



Martin Kamphuis, Psychologe und Theologe, war alternativer Psychotherapeut und Buddhist in Indien und Nepal. Nachdem er zum persönlichen Glauben an Jesus Christus kam, studierte er Theologie, war Pastor einer freien evangelischen Gemeinde und ist heute als Referent und Buchautor tätig.

Martin Kamphuis lässt sich sieben Jahre lang mit Geist, Körper und Seele auf den tibetischen Buddhismus ein. Er unterwirft sich in Klöstern den strengen Regeln der Mönche und Gurus. Eine persönliche Begegnung mit dem Dalai Lama versetzte ihn in einen nahezu ekstatischen Zustand. Unerfüllt aber blieb die tiefe Sehnsucht nach Erleuchtung bis zu dem Tag, als er sich in Australien zu einem Gottesdienst einer christlichen Kirche einladen ließ ...

Mehr Informationen sind hier zu finden:

<https://www.gateway-ev.de/home/>

Samstag, 26.08.

19 Uhr - Männerkreis

JederMann ist herzlich eingeladen!

Sonntag, 27.08.

10 Uhr – Versammlung

Der Herr und Maria Magdalena

(Johannes 20,11-18)

Marcel Verwaal

**Herzliche Einladung
zu unserem Gemeindefest**



Wir werden nach dem Gottesdienst gemeinsam grillen und im Anschluss Kaffee trinken. Zwischendurch gibt es Spiel- und Kreativangebote für alle. Für Grillgut und Getränke wird gesorgt. Es wäre toll, wenn jeder Haushalt einen Salat, eine andere Grillbeilage oder einen Kuchen beisteuern könnte. Zur besseren Planung erbitten wir eine Anmeldung über die Liste am WIR-Pin oder das Gemeindebüro.

Dienstag, 29.08.

19:30 Uhr - Bibelschule

Für Interessierte, die aber nicht kommen können, besteht die Möglichkeit, mit folgendem Link per Zoom-Konferenz teilzunehmen:

<https://us02web.zoom.us/j/88182423724?pwd=QXpPL3ZwS2V0V1pCL1Yyb3Vsdlc3Zz09>